

Anja Baumann



Kontakt: Anja.baumann@agl-elternbeirat.de

Mein Name ist Anja Baumann, ich bin 50 Jahre alt und wohne mit meiner Familie in Offingen.

Von Beruf bin ich Krankenschwester und arbeite aktuell bei Regens-Wagner in Glött.

Meine beiden Töchter gehen in die 7. und 8. Klasse am Albertus-Gymnasium. Sowohl der musische, als auch der wirtschaftliche Zweig sind in unserer Familie vertreten.

Bereits im Kindergarten und in der Grundschule war ich schon Mitglied im Elternbeirat und habe das Gremium als sehr förderlich und innovativ empfunden. Deshalb bin ich nun wieder dem Elternbeirat am AGL beigetreten, weil ich es wichtig finde, dass man sich ehrenamtlich und sozial engagiert. Man kann viele Vorschläge und Ideen einbringen und Verbesserungen wirksam anstoßen und umsetzen.

Außerdem liegt mir eine „gute“ Schule, in vielen Bereichen, sehr am Herzen!